

WILFREDO SANDOVAL



CHICLAYO.-La restauración del frontis del ex convento franciscano, que se levanta en pleno centro de esta ciudad, se inició con los trabajos en las arquerías, que se encontraba seriamente deteriorada por el paso de los años. Previamente fue colocada una cerca de esteras entre el local y la vía pública, como se observa en una de las vistas. En la otro foto se aprecia el trabajo de protección interior del ex convento en previsión del Fenómeno de El Niño.

Inician restauración de frontis de un ex convento de 1590 en Chiclayo

Cuatricentenario local ha sido también protegido de posibles efectos climáticos

CHICLAYO, 29.- Con una donación de diez mil dólares hecha por una conocida entidad bancaria, se inició la restauración del frontis del ex convento franciscano Santa María, único vestigio histórico que evoca el nacimiento de Chiclayo, ubicado en pleno centro de la ciudad, cuya estructura presenta un grave deterioro.

El director del Instituto Nacional de Cultura, filial Lambayeque, Óscar Vílchez Vélez, informó que las obras se harán con el aporte económico de parte del Banco de Crédito con el que se restaurará sólo la fachada (frente al parque principal de Chiclayo) del importante vestigio histórico edificado en 1590 (siglo XVI).

Explicó que las intervenciones de restauración son dirigidas por un grupo de expertos, entre ellos, el ingeniero Carlos Capuñay y los arquitectos Jorge Cosmópolis Bullón y Gerardo Qispe Villa, este último director, supervisor y ejecutor de la obra.

Vílchez Vélez detalló que el proyecto de restauración arquitectónica del monasterio ha sido dividido en tres secciones: 1) arcos apuntados, 2) pilares y moldura, 3) techo y cobertura. "Los cinco arcos apuntados conforman la actual fachada que ocupa un frente de 36 metros lineales con una altura de 5.50 m.

El paso del tiempo (más de 400 años de existencia de esta arquería) ha provocado serios deterioros en el inmueble por lo que se ha iniciado estos trabajos de restauración a fin de asegurar la continuidad de este centro religioso que evoca la cuna del nacimiento de Chiclayo", comentó.

El responsable del INC-Lambayeque dijo que la estructura de la fachada se someterá a una intervención de magnitud considerable, tendiente a conseguir su apariencia original. "Para la concretización de esta labor se ha otorgado un plazo de cuatro meses, esto quiere decir que a fines de febrero del próximo año se estaría culminando la obra", subrayó.

El funcionario informó, asimismo, que hace pocos días culminaron los trabajos de protección de este inmueble histórico, que se hicieron con la finalidad de evitar un mayor deterioro ante la inminente presencia del fenómeno de El Niño.

"En el monasterio se ejecutó el apuntalamiento de muros así como la protección de muros con calamina y mortero, entre otras obras, con una inversión que sobrepasa los 20 mil soles", remarcó.

